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ÉTAIENT PRÉSENTS : 

Membres parents 

Marie-Ève Cousineau 

Christian Déjean 

Cassandra Guerrier 

Solange Hassika 

Karine Néron 

Julie Simard  

Annie Tardif 

Personnel de direction 

Christian Béliveau 

Membres élèves 

Abdelmajid El-Mouhib 

Michecharla Michel 

Membres du personnel enseignant 

Patricia Claude 

Marie-Ève Dudemaine 

Guylaine Normandeau 

Sonia Imbeault 

Catherine St-François 

Isabelle Turgeon 

Membres du personnel administratif 

Josée Beaudry 

Guylaine Hébert (secrétaire) 

Membre du personnel professionnel 

Sandrine Cormier 

Membre de la communauté 

À venir 

ÉTAIENT ABSENTS : 

Abdessamad Abouhilal 

 

 

 

 
PROCÈS-VERBAL DE L’ASSEMBLÉE 
ORDINAIRE DU CONSEIL 
D'ÉTABLISSEMENT TENUE LE  
18 OCTOBRE 2022 À 19 H  
AU LOCAL E-212 

ANNÉE SCOLAIRE 2018-2019 
Pour adoption 
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ORDRE DU JOUR 
 
 

1. Ouverture de la séance. 

2. Vérification des présences et du quorum. 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour de la séance du 20 septembre 2022. 

4. Adoption de l’ordre du jour de la séance du 20 septembre 2022. 

5. Questions du public :  

6. Sujet d’adoption. 

7. Sujet de consultation. 

7.1  Approbation de la programmation des activités 

8. Sujets d’information. 

8.1  Encadrement des voyages 

8.2 Nouvelles de l’école 

9. Divers. 

9.1 Projet éducatif 

9.2 Budget 

10. Mots 

10.1 de la présidente 

10.2 des élèves 

10.3 des représentants du comité de parent 

10.4 des représentants du personnel enseignant 

10.5 du personnel de soutien 

10.6 du personnel professionnel 

10.7 de la présidente 

10.8 de la direction 

11. Levée de l’assemblée. 

12. Prochaine rencontre le 29 novembre 2022. 
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1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

 Madame Annie Tardif déclare l’assemblée ouverte à 19 h 01. 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 

 Madame Tardif constate qu’il y a présence de quorum.  

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

 CE-221018-01 

 Monsieur Béliveau prend quelques minutes pour présenter les deux membres étudiants 
et leur explique le mode de fonctionnement du CÉ. 

 Monsieur Déjean appuyé par Madame Beaudry, propose l’adoption de l’ordre du jour tel 
que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

4. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 20 SEPTEMBRE 
2022 

 CE-221018-02 

 Madame Patricia Claude appuyée par madame Julie Simard, propose l’adoption du 
procès-verbal tel que présenté. La proposition est adoptée à l’unanimité. 

5. QUESTIONS DU PUBLIC : 

 Aucunes. 

6. SUJETS D’ADOPTION 

 Aucun sujet d’adoption à l’ordre du jour. 
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7. SUJETS DE CONSULTATION 

7.1 APPROBATION DE LA PROGRAMMATION DES ACTIVITÉS 

 CE-221018-03 

Monsieur Béliveau nous explique la différence entre le budget Inspire et le budget 
Culture à l’école ainsi que la mesure 15028 qui sert aux activités parascolaires à l’école. 
Par la suite, Monsieur Béliveau présente les activités. 
 

 Madame Cassandra Guerrier appuyée par madame Karine Néron, propose l’adoption de 
l’approbation de la programmation des activités. La proposition est adoptée à 
l’unanimité. 

8. SUJETS D’INFORMATION 

8.1 ENCADREMENT DES VOYAGES 

Monsieur Béliveau nous présentera bientôt l’encadrement des voyages. Le document 
officiel sera présenté au prochain CÉ. 

 

8.2 NOUVELLES DE L’ÉCOLE 

L’Halloween s’en vient sous peu. Monsieur Béliveau explique le déroulement de la fête. 
Un courriel sera envoyé aux parents.  
 
Madame Michecharla Michel soulève que les élèves sont déçus qu’il n’y aura pas de 
danse cette année lors de la fête d’Halloween. 

9. DIVERS 

 CE-221018-04 

9.1 PROJET PERSONNEL 

Monsieur Béliveau nous informe que le Projet éducatif de l’école sera remanié 
prochainement. Nous aurons les démarches amorcées pour revoir le projet éducatif de 
l’école dans un prochain CÉ. 

 

9.2 BUDGET 

Monsieur Béliveau nous informe que le surplus du budget sera réinvesti dans les 
activités aux élèves. Il y aura plein d’aménagements qui seront fait, dont l’aménagement 
de la bibliothèque. 
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10. MOTS 

10.1 DE LA PRÉSIDENTE 

Aucun.  

10.2 DES ÉLEVES 

Abdelmajid El-Mouhib nous parle des activités d’Halloween, comme la maison hantée, 
des activités dans l’école, d’un karaoké, d’un concours de costumes d’Halloween.  

Les élèves aimeraient avoir plus de journées sans polo au courant de l’année. 

10.3 DES REPRÉSENTANTS DU COMITÉ DE PARENT 

Madame Guerrier nous fait part que la première rencontre du comité de parent aura lieu 
la semaine prochaine. 

10.4 DES REPRÉSENTANTS DU PERSONNEL ENSEIGNANT 

Aucun 

10.5 DU PERSONNEL DE SOUTIEN 

Aucun. 

10.6 DU PERSONNEL PROFESSIONNEL 

Aucun. 

10.7 DE LA PRÉSIDENTE 

Monsieur Béliveau nous informe que le Projet éducatif de l’école sera remanié 
prochainement. Nous aurons les démarches amorcées pour revoir le projet éducatif de 
l’école dans un prochain CÉ. 

10.8 DE LA DIRECTION 

Monsieur Béliveau mentionne que c’est la semaine de la Direction d’établissement et 
souligne le bon travail des adjoints de l’école. 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Madame Annie Tardif propose la levée de l’assemblée. La séance est levée à 20h16. 
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12. PROCHAINE RENCONTRE LE 29 NOVEMBRE 2022 

La prochaine rencontre du conseil d’établissement aura lieu le mardi 29 novembre à 
19 h au local E-212. 

 

 

 

 _________________________ _________________________ 
 Annie Tardif, présidente Christian Béliveau, directeur 
 

  
 /gh 


